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  以下是律政司司长袁国强资深大律师今日（九月九日）早上在香港国际学校

投票站，为二○一二年立法会选举投票后会见传媒的谈话全文： 
 
律政司司长：大家早晨，今天是四年一度的立法会选举，亦是第一次一人有两票

的选举。我好希望各位选民可以行使他们的公民权利，踊跃投票，为在未来四年

为大家服务的立法会议员，选出大家的心仪对象。现在选举已经开端了四个小时，

已有不少市民开端了投票，我在此再次呼吁大家在今晚十时半前抽空到投票站投

票，踊跃支持今次的立法会选举。多谢大家。 
 
记者：司长今次是否凭良心投票，选出自己认为可以信任的议员？ 
 
律政司司长：香港每一位选民都会用自己的方法决定谁人是合适代表他们在立法

会任务的立法会议员。 
 
记者：司长会否担心最近国民教育的争议会影响选情呢？ 
 
律政司司长：无论是国民教育的争议，还是别的事件也好，我想对每一个选民而

言，他们可以有自己的衡量，其实每一个选民都有自己的权利，决定如何投票。 
 
记者：早前林郑（月娥）接受访问时表示自己为了新政府押上了自己的民望，你

会否担心自己添加了新班子后，民望也会受影响？ 
 
律政司司长：我相信每一位添加了新政府的官员，都是尽心尽力希望为新政府、

为香港市民做事，当然民望不是不重要，但亦希望大家都能够给予新政府一些空

间及时间做实事，亦希望日后无论什么事情也好，都可以有一个健康、正面、交

心的讨论。 
 
记者：近期有这么多的争议，影响今次的投票率，你会否觉得今次会较为踊跃呢？ 
 
律政司司长：现在是十一时半左右，现时谈论投票率高或低，仍是言之尚早，可

能要再看看情况。而投票率的高低亦受不同的因素影响，所以我想要在选举过后

才可以作一个较全面的检讨。多谢大家。 
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